

Danksagung

*Fürchte dich nicht, denn ich habe dich erlöst,
ich habe dich bei deinem Namen gerufen, du bist mein!*

Jesaia 43, 1b

Die vielen Zeichen der Verbundenheit und die überwältigende Anteilnahme beim Abschied von meiner geliebten Ehefrau, unserem lieben Mueti, Grossmueti und Urgrossmueti

Kläri Schenk-Lüthi

haben uns tief bewegt. Wir danken dafür von Herzen.

Besonders danken wir Frau Pfrn. Anne-Katherine Fankhauser für ihre Begleitung von Kläri in den letzten Wochen und die einfühlsame Gestaltung der Trauerfeier. Die Lieder sowie die Orgel- und Querflötenmusik haben uns sehr berührt.

Ein grosses Dankeschön geht auch an die behandelnden Ärzte und das kompetente, liebevolle Pflegepersonal, vorab der Abteilung F2, des Zentrums Schlossmatt.

Für alle Blumen, Spenden für Grabschmuck und Beiträge an die «Mission 21» bedanken wir uns herzlich. Es tröstet uns, dass so viele mit uns tragen.

Burgdorf, im September 2016

Ruedi Schenk-Lüthi
und Trauerfamilien